



Pièces	5 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	666V5713M
Prix	568 000 €

Cotignac

Maison à vendre (83570)

Jolie maison de plain pied située dans un environnement très calme sur un terrain en 3 larges restanques de 4000 m2 offrant une belle vue. La maison est composée d'une entrée avec placard, grand séjour avec des beaux volumes sous le plafond et un poêle à granules, une cuisine spacieuse et neuve avec accès terrasse et buanderie, 4 chambres dont une avec belle salle d'eau privée, wc et dressing, une salle d'eau séparée, wc séparé. Le terrain est composé de larges restanques avec des oliviers, et un bel espace piscine ainsi qu'un cabanon en pierre. Orientation : sud Les informations sur les ...

Pretty single storey house located in a very quiet environment on a plot of 4000 m2 offering a beautiful view. The house is composed of an entrance with cupboard, large living room with beautiful volumes under the ceiling and a pellet stove, a spacious and new kitchen with access to the terrace and laundry room, 4 bedrooms, one of which has a beautiful private bathroom, wc and dressing room, a separate bathroom, separate wc. The land is made up of large terraces with olive trees, and a beautiful swimming pool area as well as a stone shed. Orientation: south

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

